



**Le dimanche
12 mars 2023
à Seysses
après la messe**

Soeur Gracy vous attend avec une petite équipe de personnes impliquées auprès des malades de la paroisse pour vous faire découvrir les services d'aumônerie de la santé de proximité ou d'hôpital sur le diocèse.

Vous êtes curieux, vous voulez être missionnaires en allant à la rencontre des personnes malades et de leur famille ?

Autour d'un café, ils pourront partager avec vous ce qu'ils vivent et peut-être vous donner envie de trouver une place ?